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Le mot du maire 
Chères Gibaldipontines, 
Chers Gibaldipontins,

Comment commencer cet édito sans féliciter GUY LEGAY élevé au grade de commandeur dans l'ordre
de la Légion d'honneur. Guy, meilleur ouvrier de France est une figure mondialement reconnue de la
gastronomie Française et a occupé pendant 20 ans le poste de directeur des cuisines au Ritz à PARIS.
Nous ne manquerons pas de l'accueillir pour le féliciter de cette distinction suprême.

En 2020, lors de notre élection, nous avions choisi d'axer nos ambitions sur les principes du développement
durable. Bien nous en a pris !

Nous ne pensions pas que la crise de l'énergie allait marquer aussi lourdement la fin du mandat et bien
au-delà. Ici la dimension environnementale, la dimension économique et la dimension sociale se percu-
tent de plein fouet.

En souhaitant mettre en place un réseau de chaleur nous n'imaginions pas notre projet autant d’actualité
et aussi porteur en économie et protection environnementale.

L'impact environnemental concerne la lutte contre la production de gaz à effet de serre, et particuliè-
rement le CO2, par la substitution de combustibles fossiles par une énergie renouvelable locale. Cela
représentera une baisse des émissions de CO2 de 400 tonnes par année (teqCO2/an) soit 8 000 tonnes
sur 20 ans. L'impact économique se traduira déjà par une baisse de 20 % sur la facture énergétique.

L'impact social favorisera l'emploi durable et local.. En effet l'approvisionnement en combustible issu de
matière première hautement renouvelable sera concentré sur un rayon de 30 km.

En 2024 l'accessibilité de l'école devrait se terminer et la préoccupation d'une isolation par l'extérieur sera
d'actualité. Par là-même cela permettra de redonner vie à cette façade bien terne.

Les projets que nous menons s'effectuent sans augmentation d'impôt. Le projet de réseau de chaleur est
financé en totalité grâce à la mise en place d'une délégation de service public.

L'accessibilité en faveur des personnes en situation d'handicap est financé à hauteur de 80 % pour un
coût total de 170 000 € dont 100 000 € par la Région Auvergne-Rhône-Alpes. Les projets d'isolation
devront également être financés au minimum à 80 %.

Pourquoi ces explications parce qu'au lieu de revoir leur fonctionnement structurel nos syndicats, (SEME-
RAP, SYDEM, Territoire d’Energie…) l'intercommunalité CCV, pensent qu'augmenter taxes et impôts est
la seule solution. Peut-être que de baisser leurs propres charges (ressources humaine et matériel) devrait
aussi être de mise. La fin de l'abondance n'est pas à sens unique.

Quant au SMAD (Syndicat Mixte pour l'Aménagement et le Développement) des Combrailles il doit
repenser son SCoT (Schéma de Cohérence Territoriale). Cela se fait par l'intermédiaire d'un bureau
d'étude avec un coût avoisinant les 600 000 €. Là aussi nous serons attentifs à l'obligation de remettre en
service la ligne de chemin fer La Bourboule-Volvic. En effet deux usines d'eau qui devraient utiliser cette
ligne polluent notre environnement par un défilé de 38 tonnes quotidien sur nos routes touristiques.
Le développement durable n'est pas qu'affaire d'argent. La dimension économique et sociale ne doit
pas être noyée par des taxes et impôts exponentiels.

Jean-Jacques Lassalas

«Faire face ensemble pour repartir plus fort demain»



Pontgibaud au cœur de l’actualité nationale

Le Tour de France traverse Pontgibaud 
et la caravane fait une escale technique 
sur le parking du collège Anna Garcin

72 ans d’attente, et «les forçats de la route» comme on
les appelait à l’époque n’avaient que longé la Sioule,
s’élançant vers La Moreno avant de faire étape à Clermont-
Ferrand. En 2023, la pugnacité d’un maire a réussi à leur
faire quitter le si logique tracé d’une déviation bien lisse et
bien large, pour traverser notre bourgade et recevoir l’accueil
mérité à l’occasion d’une étape de 184 kms. Depuis le pont
sur la Sioule, le si caractéristique sifflement des chaînes sur
les pédaliers a résonné jusqu’au rond-point et cela a certai-
nement été l’événement le plus important de la saison, La
foule des grands jours ne s’est pas trompée et les camping-
caristes ont investi les abords de la montée de l’avenue de
Verdun dès potron-minet. Avant la mythique ascension du
Puy de Dôme, Mattéo Jorgensen traverse Pontgibaud avec
13 minutes d’avance sur l’horaire prévu pour une moyenne
à 42 Km/h, mais déjà Neilson Powless et son maillot à pois
à la tête des poursuivants est sur ses talons. Et cerise sur le
gâteau plus de 2 heures d’escale technique de la caravane
sur le parking du collège ont offert la possibilité d’admirer au
plus près les engins publicitaires et de glaner encore
quelques gadgets. 

Exemplaire !
Un modèle envié présenté au Sénat *

Madame Agnès Firmin Le-Bodo prend exemple sur la mai-
son de santé de Pontgibaud pour étayer le plan d’action gou-
vernemental «4 000 maisons de santé d’ici 2027». Une
extraordinaire aventure entreprise en 2012 par trois per-
sonnes, Lionel Muller et Gaston Matarin respectivement
président de la Communauté de Communes et maire de
Pontgibaud de l’époque et un jeune médecin, Yoann Martin,
qui se sont jetés à bras le corps dans ce projet. La maison
de santé ouvre ses portes en 2017 avec 17 profession-
nels. Pontgibaud, commune rurale de 750 habitants, n’est
pas un désert médical, sans parler des retombées commer-
ciales liées aux déplacements des populations environ-
nantes, se félicite Jean-Jacques Lassalas. Aujourd’hui avec
une cinquantaine de praticiens il est possible d’être reçu, sur
place, par des spécialistes (plutôt rare en milieu rural) assu-
rant régulièrement des consultations.
*Yoann Martin invité par le Sénateur Jean-Marc Boyer s’est rendu au
Palais du Luxembourg pour en exposer le cheminement.

Le 26 juin 2023 Madame Agnès Firmin le Bodo,
ministre déléguée chargée de l’Organisation Territoriale et
des Professions de santé, visite la maison de santé de
Pontgibaud.
Madame la ministre a été reçue et a parlé de Pontgibaud sur
les 3 grands médias  «La Montagne, France Bleu Pays 
d’Auvergne, FR 3 Puy de Dôme Auvergne-Rhône-Alpes».

Mattéo Jorgensen qui restera en tête
jusqu’à 500 m. de l'arrivée                             

Le Parking du collège Anna Garcin-Mayade 

L'arrivée 
de Madame La Ministre
Agnès Firmin-Le Bodo        

26 juin 2023 - Visite de Madame la Ministre Agnès Firmin-Le Bodo

Jeudi 23 novembre, TF1 fait l’ouverture du journal
de 13h00 avec un reportage sur Pontgibaud à
l’occasion des premières gelées (tardives), interviewant les
commerçants du marché, pour ensuite traverser la rue et
s’entretenir avec quelques clients du Café du Centre.

Le Château Dauphin lauréat
de la Mission du Patrimoine
pour le Puy de Dôme 

La nouvelle qui est arrivée quelques jours avant les journées
du patrimoine, a motivé de nombreux visiteurs à venir
découvrir cette forteresse médiévale qui fait la fierté de Pont-
gibaud et que le Comte et la Comtesse de Germiny proprié-
taires des lieux entretiennent depuis soixante ans.
LOTO du Patrimoine : La Ministre de la Culture, Rima Abdul
Malak et Stéphane Bern ont annoncé le 04 septembre que
le Château Dauphin de Pontgibaud est l’heureux lauréat re-
tenu pour le Puy de Dôme : Depuis sa création la Mission du
Patrimoine a soutenu plus de 850 sites pour leurs rénova-
tions. Bâti à la fin du XIIème siècle, l’édifice stratégiquement
situé veille sur la vallée de la Sioule et est indissociable de
l’image de Pontgibaud. Le Comte et la Comtesse de Germiny
se consacrent depuis plus de soixante ans à l’entretien et la
mise en valeur du Château. Malgré tous leurs efforts, le
temps n’a pas épargné les bâtiments et à ce jour une tour se
fissure, le rempart du XVème siècle menace de s’effondrer,
et dernièrement une partie du donjon rond vient de s’ébouler.
Quatre tranches de travaux sont prévues jusqu’en 2025,
mais cela cela représente un engagement financier particu-
lièrement lourd. Face à de tels travaux, ils décidèrent de ten-
ter leur chance pour cette sixième campagne du Loto du
Patrimoine, et en pleins préparatifs pour Les Journées
Européennes du Patrimoine l’annonce du soutien de leurs
projets est «vraiment une très bonne surprise» qui va finan-
cer une grande partie des travaux, se réjouissent les maîtres
des lieux.



Concert gospel à l’occasion des fêtes de Noël 
«Arverne Gospel singers» a communiqué son enthou-
siasme et sa bonne humeur avec des chants remplis
d’amour, d’espoir et de liberté, issu du registre traditionnel
du Gospel.
Malgré les frimas de décembre en rejoignant le public
créant une chaleureuse ambiance les choristes de la
formation Clermontoise, ont réussi le tour de force de faire
chanter les spectateurs avant de satisfaire aux nombreux
rappels. 

ARVERNE GOSPEL SINGERS

ZONE 30
C’est fait : le plan de circulation est revu et le centre-ville est en ZONE 30 pour la plus grande
satisfaction des riverains et la tranquillité des piétons. Depuis le 15 août, du pont sur la Sioule en
direction de l’avenue de Verdun, jusqu’à la hauteur de la rue du Frère-Genestier, où se trouve l’école
et jusqu’aux panneaux de sortie de ville sue les autres axes.
Stationnement
Le stationnement des véhicules utilitaires ou de type camionnettes est interdit :
Rue du Château et des Portes de la Ville - Place de l'église et rue du Frère Genestier.
Seul l'arrêt est autorisé, et sa durée limitée au temps du déchargement et/ou chargement.
ARRÊTE PERMANENT N° 05/2023

Attention nouvelles règles de Circulation à sens UNIQUE, seul sens possible : du salon de coiffure vers le fond de la place
de la Chabanne, on contourne les bâtiments et on va vers la fromagerie ⛔
ARRÊTE PERMANENT N° 06/2023. (En cours de signalisation)

Vivre et circuler à PONTGIBAUD pour la sécurité de tous 

Une enfant du pays* en concert : Le Trio, les Flûtes En-
chantées, a séduit l’assistance avec un récital de grande
qualité en l’église St Benoit. Claire Laurent, flûte à bec et flûte
à bec basse, Denis Chevalier, flûte à bec et chant, Sungmin
Son, clavecin et flûte à bec, ont ravi leur auditoire en ouvrant
le concert avec «Ode of the birthday of the Queen Anne» de
Haendel, qui fut interprété au médiatique mariage de Mégan
et Harry pour enchainer avec des compositions de Bach,
Téléman ou Vivaldi. Très justement rappelés, les artistes, ont
conclu avec l’Ave Maria de Schubert.

* Claire Laurent est la fille de Madame et Monsieur Barbouche qui
fut conseiller municipal

Sungmin Son, Claire Laurent et Didier Chevalier

Festival Bach en Combrailles : Pas moins de huit 
artistes dans la nef de l’église St Benoît.
L’association entre la voix et l’instrument solo proposée par
les jeunes musiciens de «Opéra Fuocco» a été un grand
succès. Plus d’une heure d’art lyrique en osmose avec la 
nature et l’amour qui a conquis sans aucune retenue les fes-
tivaliers dans une église comble.
Jean-Sébastien Bach, André Campra, Jean-Philippe Ra-
meau, William Boyce ont été admirablement interprétés sous
la direction Artistique de David Stern et Katharina Wolff. 

Les Gibaldipontin(e)s aiment la belle musique !!

Jean Bregnac flûte, Katharina Wolff violon, Benoît Rameau Ténor, Nora Dargazanli
clavecin, Sophia Stern mezzo-soprano, Anna Cavialero soprano,

Jennifer Hardy violoncelle et David Stern.



La pêche aux écrevisses

AAPPMA de la Haute Sioule renoue avec la pêche aux écrevisses ...

Association 
des donneurs de sang
bénévoles du secteur de

Pontgibaud 
Les collectes effectuées en
2023 sur la commune de
Pontgibaud ont eu lieu les 3
Avril (70 prélèvements) et le
27 Novembre (51 prélève-
ments). Le nombre de don-
neurs est en légère diminution
par rapport aux années pré-
cédentes.
Les dates de collectes pour
l’année 2024, à la salle Henri
Vidal, sont le Lundi 8 Avril et
le Lundi 25 Novembre de
15h30 à 19h00.

La traditionnelle marche au
profit de l’association se
déroulera le 5 Mai sur la com-
mune de Bromont-Lamothe.
Venez nombreux !

Nous remercions la municipa-
lité pour son soutien à l’asso-
ciation : mise à disposition de
la salle, participation à la
collation pour chaque don-
neur, subvention ….

Les natifs d’octobre et la chanteuse Cathy Pénot

Concert avec les Voies Lactées        

Spectacle de danse avec Gibal’Danse     

... ou comment joindre l’utile à l’agréa-
ble. L’objectif est l’élimination de trop
nombreuses écrevisses nuisibles inva-
sives «Signal» ou de Californie. Après
la mise en conformité avec la réglemen-
tation, le prêt du matériel et une rapide
formation, les néophytes de la pêche à
la balance, ont pu s’initier à la capture
des  prédateurs.
Au final 800 crustacés ont été extraits
de la Sioule au niveau du camping, cui-
sinés et dégustés en commun sur place
dans la convivialité et les traditionnelles
narrations des «exploits volontaires ou
non des pêcheurs d’un jour».

Le Relais de Vie

Association majeure et omniprésente dans
l’accompagnement des Aînés de la
maison de retraite «Le Relais de Poste»
célèbre les natifs de chaque mois et pro-
pose de nombreuses animations et spec-
tacles

3 jours bien remplis pour les fêtes patronales
Exit la traditionnelle guinguette de L’Atelier Gibaldipontin cette année une animation «Ces Années-là 1960/1970» ressuscitant
une époque de légèreté et d’insouciance avec la naissance du disco et des chansons coquines et provocatrices qui semblent
bien sages aujourd’hui. Les saynètes s’enchaînèrent tout l’après-midi avec les tenues 70’s. Auto & moto faisaient encore rêver
en ces «Année-là» et quelques beaux modèles étaient à admirer. Un karaoké compléta la fête tard dans la nuit. 
Samedi 50 équipes participèrent au concours de la Pétanque des Cheires et un After permettait de patienter jusqu’à la nuit
pour le spectacle pyrotechnique offert par la municipalité, suivi du bal de l’association des Jeunes.
Dimanche matin, toujours autant de succès pour l’attendu défilé de tracteurs et véhicules anciens.
Le tournoi de sixte de l’AS Pontgibaud Football clôtura les festivités. 

Ces Années-là               Tracteurs, mobs et vieilles bagnoles !Suffisamment rare et belle pour attirer l'attention     



Un creuset d’art pour le plaisir des yeux
L’atelier Gibal’Aquarella a invité ses voisins artistes de 
Mazayes Alternatives, pendant quatre jours, sculptures sur
bois, poteries, photos sont exposées et commentées par
leurs auteurs ou des membres de l’association. Les visiteurs
apprécient particulièrement ce contact avec les artistes. Ce
fut aussi l’occasion d’admirer les œuvres de Michel Montel*
présenté par son fils.
*Tailleur de pierre et sculpteur reconnu de Mazayes qui nous a
quitté en 2012.

Avec ou sans Michèle

L’atelier Gibaidipontin

3 représentations cette saison pour le traditionnel spectacle
son et lumière, le public a répondu présent à chaque séance
et les applaudissements témoignent de l’engouement des
spectateurs dans le superbe cadre du Château Dauphin
magnifié par une mise en scène sans faille servie par des
acteurs costumés et de nombreuses scènes équestres. 

Exposition de l’association «Couleurs de l’eau»
Paysages enneigés ou pas, natures mortes, nus ou animaux.
Plus de quatre-vingt aquarelles exposées tout un week-end
par l’association, bien nommée* «Couleurs de l’eau». 
Œuvres personnelles ou travail à thème, effectuées en cours
sous les conseils de leur professeure Christine Secher, qui

Une fête de la musique
en train de devenir la référence locale de l’événement

pour cette deuxième édition, la pluie s’est invitée en début de soirée, mais grâce à une or-
ganisation sans faille du comité des fêtes, musiciens et mélomanes ont pu s’abriter le temps
d’un orage, dru, mais somme toute assez court. Du classique en l’église, l’école de musique
et ses élèves, Pop/Rock, duo et groupe avec de beaux textes pour satisfaire toutes les
oreilles, snack et buvette ainsi que de nombreux commerces restés ouverts, contribuent à
faire de cette soirée, une incontournable sortie familiale. 

Reprise de l'effervescence après la pluie                                                                   

y

n’ont laissé personne indifférent, amateur comme profane tous appréciant la qualité des aquarelles exposées.
*une des difficultés de l’aquarelle est le dosage eau/couleurs afin de préserver la couche précédente.

de droite à gauche Robert Secher Pdt de l'Association, Christine Secher professeure et Jean-Jacques Lassalas



Rires et Chansons à l’Espace Henri Vidal de Pontgibaud

L’atelier Gibaldipontin a pro-
posé un spectacle de qualité, in-
terprétant un répertoire habi-
lement varié mêlant humour,
(Fleurs de province, Le rire du
sergent), bonne variété (Nathalie,
Désormais, Pour un flirt, Mon mec à moi) et des standards internationaux (New-York New-York, Hijo de la luna), toujours in-
terprétés avec justesse, alternant avec  des «brèves de comptoir  ou «dernières nouvelles» sentant le vécu, sans oublier une
«Leçon de jardinage» à deux niveaux de lecture, qui sans jamais tomber dans le vulgaire a provoqué l’hilarité générale.
Trois heures d’un divertissement familial offert en entrée libre, suivi d’un Karaoké où les plus téméraires ont pu se faire plaisir
et devenir les vedettes d’un moment.

Tous en scène pour le finale

Des citoyens de Pontgibaud honorés
Guy Legay chef cuisinier élevé au grade de commandeur
de l’ordre de la Légion d’honneur dans la promotion de
janvier 2024.
Né à Pontgibaud sa carrière débutée à la «Belle Meunière»
à Chamalières l’a conduit à travailler dans plusieurs 
restaurants renommés dont Ledoyen et le Ritz, à Paris. *
Michel Tixier qui a reçu la médaille d’or régionale pour 36
années de mandature communale et de service, à l’occa-
sion de la promotion du 14 juillet. *

Les Services (1)

Secrétariat de la mairie :

Depuis le 6 janvier Karine Royer est employée à mi-
temps pour accueillir les matins de 8h30 à midi et du
mardi au samedi, les personnes ayant besoin de
consulter la mairie.

Bienvenue à Karine !

* Leur biographie plus détaillée se trouve sur le site de la ville de
Pontgibaud : http//villedepontgibaud

Vie de la Commune

Communication

Le site internet de la ville de Pontgibaud a été entièrement
revu et met à disposition de tous des informations pra-
tiques (menus de la cantine, pharmacies de garde…) mais
présente aussi la commune, son histoire ainsi que ses
commerces. Il permet de réserver son emplacement au
camping. Un site attractif et facile à consulter. Il est évolutif
et vos remarques permettront de l’enrichir.
https://ville-pontgibaud.fr/

PanneauPocket : Pour connaître les manifestations pré-
vues rien de plus simple : avec votre smartphone interro-
gez l’application PanneauPocket qui vous donnera tous les
détails : nom des manifestations, lieu, heure, 

Michel Tixier entouré de ses proches lors de la cérémonie



Les Services (2)
Ces six derniers mois les services techniques ont notamment procédé au (liste non exhaustive) :
- Remplacement et installation de nouveaux panneaux, signalisation «zone 30»
- Préparation des jardinières de la commune pour l'hiver
- Plantations au camping.
- Réparer des descentes de chenaux à l’école, d’un portail et divers petits travaux de bricolage
- Entretien des haies (épareuse)
- Hivernage du cimetière, de la plage, des fontaines
- Rénovation d'un logement à l'ancienne gendarmerie
- Entretien et réparation à la poste
- Aide à l'installation décoration de noël 

Sports
Grand Prix Cycliste de Pontgibaud 20 mai 2024
(Lundi de Pentecôte)

Et toujours les nombreuses activités des clubs (Coor-
données sur le site de la mairie) : Enduro des Volcans,
Gibal’Danse, Gibalgym, La Pétanque des Cheires,
Tatami Gibaldipontin, Volant Gibaldipontin (Badminton)
Bravo aux joueurs de l’A.S. Pontgibaud Football qui
commence l’année à la 3ème place de sa poule en dé-
partementale 4 (une équipe jeune souvent confrontée à
des adversaires chevronnés.

Le canard de la Sioule

Si vous souhaitez recevoir le journal réalisé par les rési-
dents de la Maison de retraite,  vous pouvez contacter
Maëlle Ouvrard-Nénot, l’animatrice du Relais de Poste.

animation@maisonderetraitepontgibaud.fr 

Un bien sombre début d’année ...

Ils nous ont quitté :

Guillaume Bonhomme : un enfant du pays 
Charles Courtadon : «Charlot» époux de Marie-
Antoinette de l’Hôtel de l’Univers à la gare, ancienne
conseillère municipale 
Jean-Paul Volatier : Joueur de l’AS Pontgibaud
Football dans les années 70, passionné et ancien
président !
Docteur Jean-Paul Mabrut 

Vie de la Commune

Billet d’humeur d’un conseiller qui après nous avoir 
ouvert les portes de la station d’épuration le 2 juin 2022,

récidive avec cette histoire d’eaux.

HISTOIRE D’EAU À PONTGIBAUD
(L’eau est un bien public)

En compagnie de Jean-Jacques Lassalas et de Michel Tixier le
30/11/23 nous sommes allés visiter tous les lieux qui ont marqué
l’histoire de l’eau à Pontgibaud.
En 1948, les cheires prirent feu. L’incendie dura jusqu’aux pluies
d’automne, car le feu couva longtemps dans cette espèce de
tourbe qui tapisse le fond des trous.
Cette année là le problème de l’eau se posa pour le bourg bien
qu’il y eut des puits un peu partout, le long de l’avenue de Verdun
et dans le bourg. L’eau de ces puits provenait soit des Cheires
soit de la nappe phréatique. La laiterie (chez les vétos mainte-
nant) possédait aussi un puits. Il a fallu trouver de l’eau ailleurs.
On se décida pour faire un captage à Sérange. Gps L45, 83264..
l : 2,86337, sur la commune de St Ours.
Pour l’anecdote, les agriculteurs de l’époque aidèrent à creuser
la tranchée. Ce captage fut abandonné par la suite, en raison de
fuites au niveau de l’étang d’Echalier et d’un manque de qualité.
Le château avait, quant à lui, depuis longtemps, un captage au
lieu-dit «sous la mouillère», qui remplissait un réservoir de 150m3

près de l’avenue de Verdun. Ce réservoir sera écrasé par les tra-
vaux de l’avenue de Verdun !
Les nouvelles ressources viennent par différents captages près
de chez Jalicon GPS 45,83264...2,86337., et cheires de Côme
45,80811...2,92474. 
Quand vous vous promenez dans les Cheires, vous pouvez trou-
ver différents endroits qui sont  en rapport avec l’eau. Si vous
entrez dans ces-dites Cheires par le côté gendarmerie, on peut
apercevoir un captage de surface GPS 45,82657...2,86028.
Cette eau va dans la Sioule.
Vous avez certainement remarqué aussi en sortant du bois par
le chemin qui va chez Gédimat, une espèce de maison en béton
dans un enclos grillagé (45,83005...2,86626), et un peu plus loin
un enclos fermé aussi (saccagé) (45,8323...2,86626) qui sont
des endroits de captage.

L’interconnexion
J’étais dernièrement à une réunion départementale qui parlait de
l’interconnexion de tous les réseaux du département. Ce projet
va demander 1 milliard d’euros ! Il y aura des subventions et des
crédits, mais certainement une augmentation de l’eau.
Pour mémoire, le prix de l’eau se décompose ainsi :
Sioule et Morge : 2,85 le m³ ( pour46 m³)
Semerap : 3,67 le m³ (pour 107 m³) soit un total de 6,52 !
Mais la station d’épuration est toute neuve. Plus de détail, vous
pouvez me contacter.  Je le disais en haut, l’eau est un bien
public mais cher !!

Pierre Barbary



Les écoliers Gibaldipontins 
Pique-nique pour le dernier repas de l’année scolaire.

Vie de la Commune

Citoyenneté et solidarité 
«Des sourires chez les Aînés» - Un bel après-midi de mixité intergénérationnelle : Valentine R. en classe de 3ème au lycée

Anna Garcin-Mayade élue du conseil
départemental des jeunes, membre de
la commission Citoyenneté solidarité ac-
compagnée d’une vingtaine de jeunes
élèves sont venus partager du temps
avec les Aînés du relais de Poste. En
plus de leur jeunesse ils ne sont pas
venus les mains vides, avant de parta-
ger un bien sympathique goûter fait de

Le Père Noël est passé à l’école ! 
Très attendu avec
la complicité des
enseignants et
des agents muni-
cipaux, après le
menu de fin d’an-
née, avec les
friandises, le mar-

Animation en par-
tenariat avec l’as-
sociation «Les
Gamins de la
Sioule» et la coo-
pérative scolaire.

Le Père Noël n’a
pas été oublié il
repartira avec son
dessin.        

Après avoir trinqué avec un apéritif (bien évidement sans
alcool), offert par la municipalité, les écoliers réunis sous le
préau ont pique-niqué dans la joie des vacances immi
nentes. Ce fut aussi la dernière fin d’année scolaire à Pont-
gibaud pour madame Charlène Deloye directrice de l’école
qui a eu l’opportunité de se rapprocher de son domicile.

Marché de Noël à l’école

ché de Noël et ses fructueux échanges de guirlandes, boules
et autres étoiles confectionnées par les élèves, le Père Noël
est arrivé avec dans sa hotte un livre pour chacun.

Les sapeurs-pompiers fêtent la sainte Barbe  

Avec la mutualisation des personnels St-Ours/Pontgibaud
ce fut environ 250 interventions pour l’année, dont à peu
près 80% sont du secours aux personnes.
Acteurs majeurs du bien vivre et de la sécurité de nom-
breuses personnalités étaient présentes pour les honorer.
Ce fut l’occasion de la remise de diplômes et attestations de
formation ainsi que d’encourager et féliciter de jeunes
recrues débutant leurs formations.
Les sapeurs Dimitri Clavaud, Enora Druart Bonnet, Vicky
Janiszewski et Mathieu Ladevez furent élevés au grade
de première classe. La sergente-cheffe Céline Laurent a
reçu la médaille des 10 ans de service et l’adjudant Sébas-
tien Courtadon celle des 20 ans.

Yoan Aït Braham Chef du centre de St Ours, Didier Egoux,
Patrice Mordier, Jean-Jacques Lassalas, Stéphane Poncé,

le Commandant Gauthier, le commandant Alves, la Major Patricia Guillot

Jean-Jacques Lassalas,
le Commandant Gauthier, 
Stéphane Poncé, remettant
leurs diplômes à des jeunes
sapeurs-pompiers

tuiles, cookies et autres muffins confectionnés par eux, les adolescents ont offert un joli lampadaire décoratif animé de scènes
de Noël.
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